

BASEL, 14. Januar 2025

MEDIENMITTEILUNG

Sparkasse Schwyz AG und Pax kooperieren mit neuem Angebot zur Vermögensabsicherung

Die Sparkasse Schwyz AG und Pax kooperieren und lancieren ein neues Angebot zur Vermögensabsicherung für Hypothekarkundinnen und -kunden der Sparkasse Schwyz AG.

Die Sparkasse Schwyz AG und die Vorsorgeversicherung Pax gehen im Bereich der Vermögensabsicherung eine Zusammenarbeit ein. Ab sofort können Hypothekarkundinnen und -kunden der Sparkasse Schwyz AG ihre Hinterbliebenen im Todesfall zu einem günstigen Kollektivtarif absichern. Diese Risikoversicherung reduziert im Todesfall die Hypothekarsumme und verbessert so die Tragbarkeit der Finanzierung. Die Hinterbliebenen werden dadurch finanziell entlastet und können das Wohneigentum weiter nutzen.

Das Angebot gilt sowohl für Kundinnen und Kunden mit einer bestehenden Hypothek als auch für Neuabschlüsse. Remo Hicklin, Bereichsleiter Kredite der Sparkasse Schwyz AG, betont die Vorteile: «Effiziente Zusammenarbeit, pragmatisch und zügig – genau wie wir. Wir setzen auf schnelle, kompetente Lösungen und ein unkompliziertes Miteinander.» Fällt ein Einkommen weg, ist es für Hinterbliebene oft schwierig, die Tragbarkeit der Immobilienfinanzierung weiterhin zu gewährleisten. «Die Sparkasse Schwyz AG als Versicherungsnehmerin bietet ihren Kundinnen und Kunden mit dem Kollektivtarif von Pax eine attraktive und einfache Lösung zur Absicherung der Hypothek», erklärt Daniel Mutz, Leiter Vertrieb & Marketing und Mitglied der Geschäftsleitung von Pax.

Die Sparkasse Schwyz AG und Pax freuen sich, gemeinsam ein ebenso einfaches wie attraktives Angebot lancieren zu können, das die Stärken beider Unternehmen zu einem echten Mehrwert für die Kundschaft verbindet. Alle Informationen und Versicherungsbedingungen zum Angebot sind unter sparkasse.ch/todesfallrisikoversicherung zu finden.

Das folgende Bild kann durch einen Klick in hoher Auflösung geöffnet und anschliessend heruntergeladen werden:



Von links nach rechts: Marco Zörner, Mitglied der Geschäftsleitung Sparkasse Schwyz AG, Remo Hicklin, Bereichsleiter Kredite Sparkasse Schwyz AG, Daniel Mutz, Leiter Vertrieb & Marketing und Mitglied der Geschäftsleitung von Pax und Maurin Padrutt, Kooperationsmanager von Pax

Diese Medienmitteilung finden Sie auch auf der Website pax.ch/medien.

Kontakt Medien

Pax

Samuel Wernli
Leiter Unternehmenskommunikation

Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-
Gesellschaft AG
Aeschenplatz 13
Postfach
4002 Basel

+41 61 277 62 62
media@pax.ch

Weitere Informationen zur Pax Gruppe finden Sie
auf unserer [Website](#).

Sparkasse Schwyz AG

Nadine Etter
Leiterin Marketing und Kommunikation

Sparkasse Schwyz AG
Herrengasse 23
6431 Schwyz

+41 41 819 02 19
nadine.etter@sparkasse.ch

Weitere Informationen zur Sparkasse Schwyz AG
finden Sie auf ihrer [Website](#).

Über Pax

Die Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG, ist unter dem genossenschaftlichen Dach der Pax Holding (Genossenschaft) organisiert und bietet massgeschneiderte Lösungen für die Private und die Berufliche Vorsorge. Kundinnen und Kunden von Pax sind gleichzeitig Genossenschafterinnen und Genossenschafter. Sie profitieren von einer nachhaltigen Geschäftsführung und sind am finanziellen Erfolg des Unternehmens beteiligt. Glaubwürdig, vorausschauend, direkt – so gestaltet Pax ihre Beziehung zu ihren Kundinnen, Kunden, Partnern und Mitarbeitenden.

Über die Sparkasse Schwyz AG

Die Sparkasse, als älteste Regionalbank der Schweiz und einer Bilanzsumme von CHF 2.1 Mrd. wurde im Jahr 1812 gegründet. Heute ist sie eine eigenständige, unabhängige und umfassende Finanzdienstleisterin, die stark in den Kantonen Schwyz, Nidwalden und Obwalden verankert ist. Die Erfolgsfaktoren der Sparkasse sind kompetente Mitarbeitende, kurze Entscheidungswege, attraktive Produkte zu konkurrenzfähigen Preisen, individuelle Kundenbetreuung sowie aktuelles Know-how.

Die Sparkasse beschäftigt rund 71 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten Schwyz, Nidwalden und Obwalden. Neben dem traditionellen Spar- und Kreditgeschäft gehören auch das Anlage- und Vermögensberatungsgeschäft dazu. Die Mehrheitsaktionärin der grössten Regionalbank der Zentralschweiz ist die Gemeinde Schwyz.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Die vorliegende Medienmitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche die derzeitigen Ansichten des Managements wiedergeben. Die künftigen tatsächlichen Resultate können wesentlich davon abweichen, namentlich aufgrund von Faktoren wie Marktumfeld, Nachfrage nach den Produkten der Pax Gruppe, legislatorische und regulatorische Entwicklungen, Währungsschwankungen sowie Entwicklungen an den Finanzmärkten (nicht abschliessende Aufzählung). Aussagen zum Wachstum sind keine Gewinnprognosen und dürfen nicht derart interpretiert werden, dass künftige Ergebnisse die hier veröffentlichten Zahlen erreichen oder übertreffen werden. Die Gesellschaften der Pax Gruppe übernehmen keine Verpflichtung zur Aktualisierung der hier getroffenen Aussagen aufgrund neuer Ereignisse oder sonstiger Gründe.